

Artikel vom 23.07.2017

CSU, Frauen Union, SEN Regnitzlosau

Wahlkreiswanderung mit Dr. Hans-Peter Friedrich



Am Samstag den 22. Juli 17 fand in Regnitzlosau eine Wanderung mit Dr. Hans-Peter Friedrich statt. Wir trafen uns um 17 Uhr am Postplatz in Regnitzlosau und begingen eine Wanderung mit vielen interessanten Gesprächen mit unserem Bundestagsabgeordneten. Während der Einkehr im "Gasthof Raitschin", wo auch schon einige Interessierte auf uns warteten, hielt Friedrich eine Rede und beantwortete zahlreiche Fragen in Bezug auf die Unterstützung des Mittelstandes, die Flüchtlingspolitik in Verbindung mit der Obergrenze, über den Umgang mit anderen Europäischen Staaten durch deutsche Politiker und über Themen wie Steuerentlastung der Bürger und besserer Förderungen für Familien mit Kindern. Hans-Peter Friedrich machte deutlich, „über negative Entwicklungen in der Region zu jammern, würde nichts bringen, da es in München nicht gehört werde und lediglich dem Image der Region schade. Die Politik der letzten Jahrzehnte in unserer Region war der beste Beweis dafür. Ideen haben und Initiative ergreifen, dies würde in München gehört und immer finanziell unterstützt“.

Alles in allem war es ein herrlicher Wanderabend. Wir bedanken uns bei unserem Bundestagsabgeordneten Dr. Hans-Peter Friedrich für die interessanten Informationen aus erster Hand und die vielen beantworteten Fragen.

Der CSU Ortsverband mit seinen Arbeitskreisen der Frauen Union und der SEN.